



Paris Normandie > Actualités > Société

SOCIÉTÉ

La belle aventure de la mini-entreprise Biotybees de Saint-Germain-Village (Pont-Audemer) au concours national

Virginie Veiss | Publié 03/06/2018 23:23 | Mise à jour 03/06/2018 23:23



Initiative. Fortes de leur titre de championnes régionales au concours Entreprendre pour apprendre, des élèves du lycée Saint-Ouen, à Saint-Germain-Village, ont tenté de décrocher le prix national. Elles racontent.

Les jeunes filles qui composent la mini-entreprise Biotybees peuvent être fières d'elles ! Lauréates de la région Normandie, ces élèves du lycée Saint-Ouen, à **Saint-Germain-Village** (commune nouvelle de **Pont-Audemer**), sont allées la semaine dernière à Paris pour participer au concours national lancé par Entreprendre pour apprendre (EPA). Si elle n'a pas remporté le premier prix parmi les 15 projets en lice, leur petite société a tout de même suscité l'enthousiasme.

Grâce aux ruches du lycée

Les sept adolescentes ont créé leur mini-entreprise de cosmétiques éco-responsables l'année dernière. Avec un produit phare : la cire d'abeille, produite par des ruches installées au sein de l'établissement.

Leur objectif était de chercher une alternative aux produits du commerce en proposant une gamme de soins de qualité (composition courte et ingrédients naturels) à un prix accessible (de 2 à 6 €). La crème hydratante, le baume relaxant, le baume nourrissant et les deux sticks à lèvres sont fabriqués par les membres de l'équipe dans les laboratoires du lycée. Chaque jeune fille a un rôle : technicienne de production, marketing, vente, etc.

« Nous avons participé à un atelier cosmétiques en 2de et décidé de modifier une recette que notre professeur de physique-chimie avait mise au point », se souvient Élise. « Après les cours, le mardi, nous avons des activités obligatoires. C'est pendant cette période que nous avons adapté notre recette et créé Biotybees », explique Léonie.

Ensuite, tout est allé très vite. Les lycéennes ont vécu leurs premiers succès lors du marché de Noël de leur établissement et de la Foire de Rouen, où elles ont tenu un stand. Elles ont également passé un oral en anglais à Caen. Le jury d'EPA a été conquis et les Biotybees ont été invitées à participer au concours national à Paris.

La mini-entreprise n'a pas vocation à perdurer. *« C'est un principe décidé par Entreprendre pour apprendre. Au mois de juillet, nous devons cesser notre activité. Mais une autre équipe de classe de 1re pourra prendre le relais »,* précise Léonie.

Si les sept jeunes filles ont déjà la tête tournée vers leur baccalauréat, qu'elles passeront l'année prochaine, elles sont ravies de cette expérience : *« C'était vraiment enrichissant et valorisant. Nous avons toutes appris quelque chose »,* assure Élise. Deux des sept membres de Biotybees ont d'ailleurs décidé d'orienter leurs études vers la fabrication de cosmétiques et le marketing.

Quant aux recettes financières liées à la vente de leurs produits, 20 % seront reversés à l'association Vie et espoir, qui lutte contre le cancer, une partie servira au lycée pour poursuivre l'exploitation de la mini-entreprise et le reste permettra aux sept adolescentes et à leurs professeurs d'organiser une sortie toutes ensemble.

INFOS PRATIQUES

Les produits de Biotybees peuvent être commandés sur Facebook : Biotybees bio.

Instagram : biotybees

Courriel : biotybees@gmail.com

L'équipe ne fait pas de livraison.

Virginie Veiss

SOCIÉTÉ EDUCATION PONT-AUDEMER SAINT-GERMAIN-VILLAGE

Nos dernières vidéos : Le blind-tennis en quête de reconnaissance